



Marko Cortés y 'Alito' utilizan golpeteo de MC como distractor: Juan Ignacio Zavala

En mesa política con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Juan Ignacio Zavala y Hernán Gómez, analistas políticos, hablaron sobre los requisitos establecidos ayer por el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, para aspirar a ser candidato presidencial rumbo a 2024.



Además, opinaron sobre la campaña de Movimiento Ciudadano (MC) titulada “Con el PRI ni a la esquina”, lo cual fue calificado por el partido dirigido por Alejandro Moreno como “guerra sucia”. “Yo creo que el PRI, Alito y Marko Cortés utilizan el golpeteo a Movimiento Ciudadano como un distractor sobre sí mismo y sus problemas, el desempeño de Alejandra del Moral en los debates del Estado de México fue muy malo”, comentó Juan Ignacio Zavala.

Agregó que Alejandro Moreno ya se sentó a platicar con los aspirantes de su partido y que es “muy posible” que pierdan las elecciones del Estado de México.

“Creo que el problema ahorita fuerte es lo del PAN, ¿qué está pasando en el PAN? Era un partido que tenía el liderazgo de la oposición tan solo por el discurso del presidente”, dijo.

Sobre la propuesta de Marko Cortés comentó que es “absurda” y que “sería más fácil decir ‘Yo soy el presidente del PAN y voy a hacer todo lo posible para que Santiago Creel sea mi candidato’”.

“Un millón de firmas, ¿cuánto cuesta eso? ¿Quién lo va a pagar? Está pidiendo un millón de votos que es casi cuatro veces el padrón del PAN, es algo ridículo y tienen que hacer algo distinto”, mencionó.

Por su parte, Hernán Gómez dijo que es “valioso” que MC “quiera buscar un camino propio y que quiera separarse del PRI, PAN y PRD”.

“Hay una intención de querer hacer mucho ruido con el tema y no se entiende muy bien, no creo que MC esté mandando un mensaje muy claro de qué quieren, ¿en qué consiste esto de ‘Con el PRI ni a la esquina’? Porque no fijaron postura y entonces se entiende que están a favor de Morena”, declaró.

Más allá de la elección presidencial y los requisitos de Marko Cortés, Hernán Gómez concluyó con que “lo importante de la oposición es que tengan una buena presencia en el Congreso y buena gente”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/5/24/marko-cortes-alito-utilizan-golpeteo-de-mc-como-distractor-juan-ignacio-zavala-593709.html>